

La Paz, BCS, 10 de noviembre de 2025

Boletín 763



INICIO EN GUERRERO NEGRO LA CARAVANA ACADÉMICA 2025

- Las jornadas continúan esta semana por los municipios de Mulegé, Loreto y Comondú.

Con la participación de docentes de preescolar, primaria y secundaria, así como de las modalidades de educación física y especial, este lunes inició de manera simultánea en las localidades de Guerrero Negro y Bahía Tortugas, municipio de Mulegé, la Tercera Caravana Académica, informó el director general de Educación Básica, José María Hernández Manríquez.

El propósito de estas jornadas es generar espacios de diálogo para ampliar las perspectivas y acciones de las y los docentes desde la escuela y la comunidad, encaminadas a la concreción del Plan de Estudios 2022 con los lineamientos de la Nueva Escuela Mexicana (NEM) para ofrecer una enseñanza de excelencia.

El servidor público precisó que en el recorrido se atenderá, el martes, a profesoras y profesores en Vizcaíno, San Ignacio y La Bocana, el miércoles en Santa Rosalía y el poblado de Mulegé, el jueves en Las Barrancas y Loreto, para culminar el viernes en Ciudad Constitución y Ciudad Insurgentes.

Hernández Manríquez dijo que en las reuniones, cuyo objetivo es la consolidación de la NEM en la entidad, se espera la participación de más de tres mil profesoras y profesores sudcalifornianos. Añadió que la Caravana continuará la próxima semana en La Paz y después culminará en el municipio de Los Cabos, donde por el alto número de docentes se trabajará en los turnos matutino y vespertino.

